
品川区教育委員会会議記録 

 

平成 23 年  第 8 回  定例会 

 

場  所      教育委員室 

期  日      平成 23 年 5 月 24 日  

開  会      午後 3 時 00 分  

閉  会      午後 3 時 26 分  

 

出席委員  

委 員 長  安尾  久子   

委員長職務代理者  細川  珠生   

委 員  市川  信之助  

委 員  鈴木  敏夫   

教 育 長  若月  秀夫   

欠席委員   

 

出席職員  

教 育 次 長  田村  信二  

庶 務 課 長  齋藤  信彦  

学 務 課 長  和氣  正典  

指 導 課 長  冠木  健  

品川図書館長  中元  康子  

保 育 課 長  吉岡  卓  

 



 

 

 

件名 

日程第1 第37号議案 
 
 品川区立幼稚園における預かり保育の実施に関する規則の一部を改正す
る規則について 
 

担当課説明等 

 
（学務課長） 
・ 保育課長より説明する 
（保育課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｅ） 
・ 利用時間が変更になることと理解してよいか。 
・ 4月からではなく、6月から開始するのはなぜか。 
 
（委員Ｄ） 
・ 他区と比べ、品川区としての特色について教えてほしい。 
 
（委員Ｂ） 
・ 預かり時間が2種類あるが、御殿山幼稚園は何時まで預かり保育を実施
するのか。 

 
（委員Ａ） 
・ 別表の利用時間欄が分かりにくくなっているが、見解は。 
 

事務局説明 

 
（保育課長） 
・ 幼稚園単独の場合、利用時間は午前9時から午後5時までであったが、
保育園部門を開設することにより、午前7時30分から午後7時30分に変更
となる。 

・ 6月1日に保育園部門が開設するため、それに合わせ6月1日から開始と
なる。 

・ 各区とも利用時間について、さまざまな取り組みを行なっているが、
品川区の場合、平成14年から幼保一体施設において預かり保育を実施し
ており、他区と比較し、早い時期からサービスの提供を行なっている。

・ 御殿山幼稚園の利用時間は午後7時30までを予定している。台場、第一
日野幼稚園は、平成22年に保育施設の定員拡大・弾力化の影響で、補食
の提供が難しい状況にあるため、午後6時30分までの利用時間となってい
る。 

・ 午後7時30分までの園については、保護者の必要に応じて午後7時30分
と午後6時30分の利用時間を選択できるようになっていることから、別表
の表現となっている。なお利用時間の違いにより、料金に違いがある。
また午後7時30分まで利用する場合については補食が提供される。 

 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事運営  
および  
委 員 長 、教育
長報告事項等  

 
・ 署名委員に細川委員、市川委員を指名 
・ 日程第1 第37号議案「品川区立幼稚園における預かり保育の実施に関
する規則の一部を改正する規則について」について、品川区教育委員会
会議規則第20条の規定に基づき保育課長の出席を求めている。 

 



議事結果 
 
 原案可決 
 

 



 

件名 

日程第2 報告事項 
 
 品川区電力節減対策の概要について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｃ） 
・ 区施設に休館日を設けるとあるが、定期的なものになるのか。 
 
（委員Ｂ） 
・ 今回の電力不足の問題で、夜間の電気消費を削減することに、効果が
あるのか。 

 
（委員Ａ） 
・ 品川図書館は、他団体との複合施設であるが、電力削減に関する相手
方の反応はどうか。 

 

事務局説明 

 
（庶務課長） 
・ 正式な決定はまだだが、6月の電力使用状況を確認して判断する。休館
日の設定は、区民にわかりやすい日に絞って設ける見込である。 

・ 電力使用量のピークはエアコンの使用による午後0時から4時のほか、
熱帯夜による午後7時から9時もあるため、これに対応するものである。
また区民が節電に取り組んでいるにもかかわらず、夜間、区施設におい
て電気を使用するというのは区民感情としてどうかという考えもある。

 
（教育次長） 
・ 夜間の使用電力削減については、日中、学校の教室等、削減に取り組
んでいるのにも関わらず、同じ学校でナイター照明を使用するのはどう
かといった区全体での総合的な判断がある。 

 
（品川図書館） 
・ 区の節電目標については、相手方にも説明し、協力を依頼した。相手
方もできるだけ協力する旨、回答があった。ただし、この複合施設には
システム系の企業も入居しており、システム系機器が夜間も稼動してい
る状況がある。テナントで入っている会社にも、協力が得られるよう働
きかけていく。なお、この複合施設について、図書館と他団体と個別に
電力使用量を測定できることが確認できている。 

 

委員意見要旨 
 
 特になし 
 

議事結果 
 
 了承 
 

 

 


